

家庭クラブ通信

2025.2.5 第5号 文責 2C 向井麻衣・小林美優

☆東北ブロック高等学校家庭クラブ連盟研究発表福島大会

令和6年12月11日～12日にいわき芸術文化交流館アリオスで東北大会が行われました。私は、発表者として参加しました。地区大会の時から毎日朝練を欠かさず大会に向けて発声練習をしてきました。全国大会までは進めませんでしたが私達の紫薫枕をつなぐ研究は、本校の歴史の1ページとなります。とても感慨深いです。他校の研究は防災や地域の課題に取り組んでおりとても刺激になります。今後は大会で学んだことを生かしていきたいです。後輩には、私達の思いをつないで研究発表大会に出場してほしいです。(向井 麻衣)



県大会 最優秀賞



地区大会 発表の様子



東北大会 優秀賞



東北大会 平高展示コーナー

私は、研究発表大会でパソコンを担当しました。地区大会から東北大会を通して、何度も練習することの大切さを学びました。自分たちの紫根染の研究では、様々な方の協力を頂き出来たことだと思い、その思いをのせて、発表できたと思います。また良かった点や改善点、課題を明確にすることが大切だということを感じました。今回学んだことをこれからの家庭クラブ活動に活かし、平高の伝統をこれからも継承していきたいです。(小林 美優)



県大会 当日の様子

